



Tiraditos

EN EL PRI, LAS COSAS ESTÁN QUE ARDEN

• En el Partido Revolucionario Institucional (PRI) las cosas están que arden, pues el dirigente nacional, **Alejandro Moreno**, anunció que expulsaron de sus filas al exgobernador del Estado de México, **Alfredo del Mazo**, por actos de traición. El mexiquense respondió “Alito Moreno” no es nada confiable, un mentiroso, cínico y traidor. Es un personaje nocivo y ha perdido toda calidad moral dentro y fuera del partido”. No hay que olvidar que desde hace tiempo estos dos personajes se traían entre ceja y ceja y ahora se cobran viejas facturas.

FUNCIÓN PÚBLICA INVESTIGA A NAHLE Y TORRUCO

• La Secretaría de la Función Pública notificó oficialmente que inició un par de investigaciones en contra de **Rocío Nahle**, candidata de Morena, PVEM y PT a la gubernatura en Veracruz y del secretario de Turismo, **Miguel Torruco**, con base en las



denuncias que presentó en su contra **María Elena Pérez -Jaén**, por presuntas omisiones en sus declaraciones patrimoniales, es decir que ocultaron información con relación a sus propiedades y recursos. Algo que se ha documentado y ha denunciado en diversos medios de comunicación. Este es el primer paso que da la Función Pública, ahora la pregunta es si llegarán hasta el final y procederán legalmente o terminarán con un usted disculpe.

SAT NO VE EL CASO CLARA BRUGADA

- El Sistema de Administración Tributaria (SAT) nos dejó en claro que no realizó pronunciamiento alguno sobre las supuestas cuentas bancarias de la candidata de Morena, PVEM y PT al gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, en paraísos fiscales. Precisamos que la dependencia que emitió una explicación fue la Secretaría de Hacienda, quien en un comunicado de tres páginas determinó que la abanderada morenistas no tenía los 2.7 millones de dólares en paraísos fiscales como lo denunciaron en redes sociales.